



LE GOUVERNEMENT ACCÉLÈRE, NOUS AUSSI !

APPEL DES SYNDICATS FSU12, SNALC, SNUDI-FO, SUD-EDUCATION

Face à l'un des plus gros mouvements socials de ces 50 dernières années, après avoir perdu la bataille de l'opinion, ce gouvernement du mépris semble bien fébrile derrière sa cape d'inflexibilité et son déni de la démocratie. Certain·es député·es de la majorité commencent même à se questionner et à annoncer, pour certains, qu'ils ne voteront pas la réforme. Notre mouvement social les ébranle et les pousse dans leurs derniers retranchements. Alors le gouvernement s'affole et accélère le calendrier législatif pour passer son projet en force malgré l'opposition populaire.

ACCÉLÉRATION DU CALENDRIER Avant même la fin du délai prévu par la procédure du "vote bloqué", le sénat a voté samedi soir le texte de loi sur la réforme des retraites dans les termes imposés par le gouvernement, adressant ainsi à la population mobilisée dans la rue un bras d'honneur symbolique. Une commission mixte paritaire (CMP) de 7 député·es et 7 sénateur·trices doit s'accorder mercredi 15 sur la rédaction définitive du texte de loi, avant qu'il ne soit soumis le lendemain, jeudi 16 mars au vote de l'Assemblée. À moins que le gouvernement décide d'utiliser l'impopulaire article 49 alinéa 3 de la Constitution : celui-ci lui permettrait de faire adopter la réforme sans vote !

IL EST CRUCIAL de se mobiliser massivement le 15 MARS : les député·es doivent entendre la voix du peuple, puisque le gouvernement et le sénat la méprisent ! Parce que la journée du 16 mars, 2^{ème} jour de la CMP est aussi un jour important, l'intersyndicale appelle les personnels à se mettre en grève (dépôt de préavis de grève) et à débattre des actions à mener si la demande du retrait du projet de réforme n'était pas entendue.

ENVOYEZ VOS INTENTIONS DE GRÈVE ! C'est pourquoi, l'intersyndicale éduc de l'Aveyron (FSU12, SNALC, SNUDI-FO, SUD EDUC) appelle tous·tes les collègues du 1er degré à déposer une déclaration d'intention de grève **pour le jeudi 16 (avant lundi 13/03 à minuit)**

Pour l'intersyndicale éduc (FSU12, SNALC, SNUDI-FO, SUD EDUC), cela doit nous permettre de participer aux nombreuses actions prévues cette semaine avec les salariés·es des autres secteurs. Nous vous appelons aussi à participer massivement aux AG, rendez-vous d'actions interprofessionnelles.

URGENTISSIME !!! TOUCHE AS AU CALCUL SUR LES 6 DERNIERS MOIS ! Il y a urgence, d'autant qu'un **article 1Bis**, voté par l'Assemblée nationale et retiré par le sénat, pourrait faire sa réapparition en Commission Mixte Paritaire : **cet article prévoit l'unification de tous les régimes de retraite et donc la fin du calcul sur les 6 derniers mois pour les fonctionnaires** ! Cette nouvelle règle de calcul conduirait à la perte de plusieurs centaines d'euros de retraite pour chacune et chacun d'entre nous !